

mézières-en-brenne

Allan Adoté ouvre l'Académie musicale d'été à Bellebouche

Samedi 16 juillet, au Théâtre de verdure du Domaine de Bellebouche, Les Bandastics de Brenne ont ouvert la soirée, avant de laisser place à Allan Adoté, accompagné de ses dix musiciens et de ses choristes. Ils ont revisité le répertoire de James Brown en compilant ses plus grands titres.

Ce concert, auquel ont assisté 670 spectateurs, a marqué le début de l'Académie musicale d'été, Musique au fil de l'Indre, qui s'installe au Domaine de Bellebouche, accueillie par le village vacances du 15 au 22 juillet. Les stagiaires ont participé en interprétant, avec Allan Adoté, *I Feel Good*.



Allan Adoté au Théâtre de verdure de Bellebouche, accompagné par les stagiaires de l'Académie musicale d'été.